

Acordaron prohibir el aparcamiento de vehículos en los impares de la calle General Benavent García, y establecer dirección única en las calles Cautivo y Méndez Núñez.

Conocido oficio de la Jefatura Provincial del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento con el que acompaña informe señalando coeficientes de los funcionarios de este Ayuntamiento, se acordó que pase a la Comisión de Gobierno para estudio y propuesta de resolución de algunos casos.

Se acordó habilitar a don Vicente Abengózar Izquierdo, Jefe de Negociado, para funciones de Secretario mientras se cubre la plaza de forma reglamentaria.

Acordó prestar conformidad para constitución de mancomunidad con pueblos de la comarca para servicio de recogida domiciliar de basuras.

Se acordó contratar servicios de Asesoría General de este Ayuntamiento con don Matías Flores Llor, Secretario de la Excelentísima Diputación Provincial.

Quedaron enterados del resultado de los análisis practicados al agua potable de que se suministra la población.

Se acordó felicitar a:

Excmo. Sr. Don Eloy-Félix Alvarez Arenas, por su ascenso a Tte. General y nombramiento de Capitán General de Sevilla.

Don Antonio Díaz-Miguel Sanz, Seleccionador Nacional de Baloncesto, por los éxitos alcanzados por dicha Selección, y concretamente por haber alcanzado la Medalla de Plata en el Campeonato de Europa.

Don José Luis Samper S. Villacañas, por el éxito de su exposición de pintura en Ciudad Real, y

Don Matías Flores Llor, por nombramiento de Secretario General de la Excma. Diputación Provincial.

Se acordó agradecer:

Al Delegado Provincial de Educación y Ciencia la programación de un nuevo Centro de Educación General Básica para esta Ciudad.

Al Ilmo. Sr. Presidente de la Excma. Diputación Provincial, al Delegado Provincial de Sindicatos y al Delegado Provincial de Educación Física y Deportes por los trofeos enviados para premios de las distintas competiciones y concursos celebrados en esta Ciudad.

Acordaron agradecer su excelente colaboración al constituir el Jurado Calificador de la XX Exposición Regional de Arte celebrada en